



Salario mínimo nunca por debajo de la inflación: Reforma aprobada por Cámara de Diputados



El pleno de la **Cámara de Diputados** aprobó de manera unánime la reforma al **artículo 123 de la Constitución**, en la cual se establece que el salario mínimo en México nunca podrá verse por debajo de la inflación.

Esta medida, que fue votada con **478 votos a favor** y **ninguna abstención**, marca un hito en la **protección del poder adquisitivo** de los trabajadores mexicanos.

Una remuneración que mantenga su valor

El proyecto de ley del **grupo parlamentario de Morena** se concentrará en que la revisión anual del salario mínimo debe ser siempre superior a la inflación, de esta forma se garantizaría que los salarios **mantengan su valor frente a la constante subida de precios**.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/09/25/salario-minimo-nunca-por-debajo-de-la-inflacion-reforma-aprobada-por-camara-de-diputados/>